

Assemblée Générale reportée

A la suite des nouvelles restrictions préfectorales et par principe de précaution, le comité a pris la décision de reporter l'Assemblée Générale de samedi 07 mars à une date ultérieure.

Nous en sommes vraiment désolés mais la raison doit l'emporter...

La programmation 2020 sera bientôt disponible sur le site et nous vous adresserons toutes les informations utiles pour nos prochains rendez-vous.

Les adhésions habituellement versées à l'AG peuvent nous être déposées le jeudi soir lors des distributions EnVie ou adressées par voie postale.

Excellente fin de semaine et prenez bien soin de vous...

Très cordialement,

Isabelle et le comité
